



Tätigkeitsbericht DB2TU zur Distriktversammlung am 17.09.17:

Nach der DV war ich mit Beatrice und Harald bei der Mitgliederversammlung im November 2016 in Baunatal.

2 Wochen später konnten wir beim Regiotreffen in Stuttgart ausführlich über die Mitgliederversammlung berichten. Auffällig war der Informations Hunger der anwesenden Ys und der OMs, den wir stillen konnten. Zudem hatte ich die Gelegenheit über meine Vorstellungen zu einem Strategiewandel zu berichten.

Am 06.03.17 war ich bei der Hauptversammlung von P10 und am 7.4.17 beim überregionalen OV-Abend Süd-West in Tuttlingen.

Nach längeren Bemühungen war es gelungen einen überregionalen OV-Abend Süd-Ost ins Leben zu rufen, der am 21.04.17 in Friedrichshafen bei P03 stattfand. Dieser OV-Abend war sehr gut besucht.

Ich war beim FSW. Wir hatten erfolgreich viele Lattenzaugeneratoren aufgebaut.

Hamradio 2017: Es gab eine Premiere. Der Distrikt hatte erstmals einen Stand auf der Hamradio. Ziel des Standes war es die jugendaktiven Vereine des Distrikts P vorzustellen und das Ausbildungssystem zu zeigen. Natürlich konnten die Kinder an drei Plätzen löten.

Wir hatten die Gelegenheit viele Gespräche am Stand zu führen. Es fiel auf, dass verglichen mit den Vorjahren, das Wissen um die Notwendigkeit eine Strategieveränderung gestiegen war. Nicht wenige Besucher waren auf der Suche nach einem Ausbildungssystem.

Die Geschäftsstelle hatte uns für den Freitag einen Vortragssaal zur Verfügung gestellt. Ich hatte deswegen einen Vortrag mit dem Thema „Jugendarbeit als Einstieg in einen Strategiewandel im DARC und in den Ortsverbänden“ angemeldet. Die Veranstaltung war geteilt in den Vortrag und Erfahrungsberichten aus drei Ortsverbänden P34, P09 und P07. Auch hier noch einmal Dank an P09 und P07 für die Mithilfe. Gekommen waren immerhin 45 Zuhörer. Darunter der Amateurratssprecher Heinz Mölleken, das Vorstandsmitglied Christian Entsfellner, Herr Hergert und der Anwalt des Vorstandes.

Zur Situation im Distrikt P:

Die Jugendarbeit im Distrikt P entwickelt sich weiter sehr gut. Nach dem OV P09 Ravensburg ist mit P50 Möckmühl ein weiterer OV erfolgreich in die Jugendarbeit eingestiegen. Mehrere OVs haben Jugendliche zur Lizenz geführt.

Mit zwei Ausbildungssystemen, dem System von P31 und dem System von P34, steht der Distrikt P einzigartig im DARC da.

Ausblick:

Am 14. Oktober 2017 findet das 8. JAW-Treffen des Distrikts P in Sebronn nahe der Autobahn Singen Stuttgart statt.

Ich möchte die noch nicht jugendaktiven OV's animieren mit der Jugendarbeit zu beginnen. Nur die **Jugendarbeit sichert das Überleben des DARCs** und das Überleben unseres Hobbys. Zudem krepelt die Jugendarbeit den OV kräftig um und führt zu einer Belebung des OV-Lebens (Strategiewechsel).

Für die geleistete Jugend- und Ausbildungsarbeit in den OV's darf ich mich recht herzlich bedanken.

Erhard Blersch
DB2TU
JAW - Referat P
Stellvertr. DV P